

8492 Weinland Australien und Neuseeland

Die Weinbaugeschichte von Australien und Neuseeland sind im Gegensatz zu Europa eine sehr junge. Lange wurden hier über Jahrzehnte eher hohe Qualitäten für die Bevölkerung produziert, die neben Bier auch noch andere Getränke schätzen. Der Stil war lange von hoher Süße und mächtigem Alkohol geprägt. Erst in den 1960er Jahren hat man sich auf leichtere, trockenere Weine mit besserer Qualität konzentriert. Somit gelang es auch, auf den anderen Kontinenten Fuß zu fassen und aus dem ganzen Potential zu schöpfen.

Die Zielgruppe:

Weinliebhaber:innen, die sich spezielle Kenntnisse über die Weine aus Australien und Neuseeland aneignen möchten.

Die Voraussetzungen:

Keine speziellen Vorkenntnisse erforderlich

Die Inhalte:

- Geschichte über den Weinanbau von Australien und Neuseeland
- Landkarte mit Weinbaugebieten
- Sensorik
- Verkostung mit landestypischen Weinen
- Unterlagen für Weinverkostung
- Handout und Seminarunterlagen

Ihr Qualifikationsnachweis:

Teilnahmebestätigung



Kursbuchung und weitere Details unter **8492** im WIFI-Kundenportal:
www.wifi.at/ooe